

らいおんぐみだより

寒い日が続いていますが、楽しみにしている雪もあまり積もらず、残念そうな子どもたちです。「氷作りしよう」といろいろな入れ物に水を入れて置いているのですか、毎日「まだ凍ってない」「まだ水やった…」となかなかできず…氷ができるのを楽しみにしています。

松葉城楽しかったよ！

・ドキドキ探検で、松葉城へ行ってきました。親子遠足で行ったときより葉っぱいっぱいになっていて「この前よりふかふか～」と葉っぱのお布団に入ったり、すべり台を滑ったりして楽しみました。

以前くま組とら組さんと一緒に行ったときには「はじめは怖かったけど、大丈夫よ。楽しいよとよ」とやさしく手をつないで歩く姿も見られました。また、くま組とら組さんに行く予定にしているので、一緒にご飯を食べたり、あそんだりしたいと思います。



節分！

・何日も前から「鬼がくるけん怖いんよね…」「3日は休みたいんよね…」と心配そうな子どもたち。一緒に考えて武器の剣や新聞の玉を作りました。「固いのにしよう」「レインボーにしよう～」とガムテープを使っていろいろな武器ができました。部屋では的あて、園庭では野球ごっこなどいろいろなあそびに変わり楽しんでいます。当日は、みんなで心の中のいろいろな鬼もやつけました！



・くま組とら組さんが山で見つけてきたヒイラギをわけてもら、「去年は廊下からきたよ」「玄関にもはっところや」などいろいろ考えながらいたるところへはっていましたよ。



・保育園生活も残り2ヶ月になりました。あっという間に卒園…となってしまいそうなので1日1日を大切に子どもたちと楽しい思い出を作っていきたいです。

